



Colmena de Santidad

Estructura de la Colmena de Santidad



Oración: al Espíritu Santo.



Oración: Súplica a María Santuario de Esperanza.



Oración: Magnificat (Lc 1, 46-55).



Ofrecimiento y rezo del **Santo Rosario**.

- › **1er. Misterio:** Por las intenciones del Santo Padre.
- › **2do. Misterio:** Por la santificación de los Sacerdotes.
- › **3er. Misterio:** Por la misión de la Fraternidad Misionera de Jesús y María.
- › **4to. Misterio:** Por la conversión y la salvación de todas las almas.
- › **5to. Misterio:** En desagravio y reparación al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.
- › Lectura del **Santo Evangelio** correspondiente al día.



Oración: Acto de Consagración al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.



Oración: María Santuario de Esperanza Reina Victoriosa.



Oración: Súplica a Dios Padre por los Méritos de Jesús Eternamente Joven.



Oración: a los Santos Ángeles de la Esperanza.



Jaculatorias para la Colmena de Santidad.

La Santísima Virgen expresa, a través de su mensaje, el deseo de que sus hijos que han atendido a su llamado se unan y realicen jornadas de oración, las cuales han recibido el nombre de Colmena de Santidad. Su anhelo es que se lleven a cabo oraciones en comunidad alrededor del mundo entero, unidos en el Cuerpo Místico de Cristo, que es la Iglesia.

“Querido y muy amado Apóstol de la Misericordia, te saludo y te bendigo. Pequeño me has preguntado qué labor específica debe hacer la Fraternidad Misionera de Jesús y María, para poder vivir el ideal de santidad que mi Hijo y yo les hemos hablado.

Ante todo pequeño hijo, deseo que la Fraternidad desde la espiritualidad del amor y la misericordia de Dios, realicen una jornada de oración, una vez por semana, una Colmena de Santidad, donde se ejerciten las virtudes. Esta colmena es prefiguración de mi Inmaculado Corazón.

Mi Corazón es escuela de santidad y refugio de gracias donde las almas en comunión con la Santa Iglesia son formadas en la vida cristiana. Deseo conducir a las almas al Corazón amoroso y misericordioso de mi Hijo Jesús, que es Eternamente Joven.

Es así que, a esta Colmena de Santidad están invitadas todas las almas para que sean parte de mi ejército de paz, juntos libremos la buena batalla por la salvación del género humano, anunciando la Buena Nueva de Salvación. Todos los que conformen la Fraternidad Misionera, estarán unidos en el cuerpo místico de Cristo que es la Iglesia.

Vigila y orienta pequeño hijo, a la Fraternidad para que mantengan siempre claro todo cuanto mi Hijo y yo te confiamos.

Te bendigo con mi bendición maternal, amorosa y protectora en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amen”.

Mensaje de María Santuario de Esperanza

12 de febrero de 2019



Preparación de la Colmena de Santidad.

Los lineamientos de la Jornada de Oración de la Colmena de Santidad fueron comunicados por la Santísima Virgen, centrándose en el rezo del Santo Rosario y la lectura del Santo Evangelio correspondiente al día. Su petición consiste en realizar la Colmena de Santidad una vez por semana, ya sea de forma individual o en comunidad.

A continuación se presentan las oraciones iniciales, estructura del Santo Rosario y oraciones finales de la Colmena de Santidad.

Es importante tener en cuenta que el ofrecimiento del Santo Rosario, se deberá realizar al iniciar cada uno de los Misterios, es decir, se anuncia el Misterio correspondiente y luego se realiza el ofrecimiento tal como se señala en la Sección D de la estructura de oración de la Colmena de Santidad.

Es recomendable tener a mano las imágenes de Jesús Eternamente Joven y de María Santuario de Esperanza en el lugar donde te encuentres. Pueden ser imágenes físicas, como estatuillas o cuadros, o incluso impresiones de estas imágenes. Elige las que puedas conseguir o crear según tus posibilidades.

Recuerda siempre iniciar con la señal de la Cruz.

A.- Oración al Espíritu Santo.

Ven, Divino Espíritu Santo a nuestros corazones, por medio de la poderosa intercesión de María Santuario de Esperanza.

Ven y aviva todo nuestro ser, aumenta en nuestras almas tus dones y carismas. Ven a iluminar nuestro caminar, ven a liberarnos de todo cuanto nos oprime. Ven a llenarnos con el inmenso amor que nos tienes, ven y danos tu calor en las horas de frío. Ven a fortalecer nuestra esperanza, renuévanos y aliméntanos con tus inspiraciones.

Ayúdanos a vivir con profundidad las enseñanzas de Nuestro Señor Jesucristo, ayúdanos a ser dóciles al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Ayúdanos a ser valientes portadores de sus mensajes.

Fortalece y vivifica la hermosa misión de la Fraternidad Misionera de Jesús y María, para que podamos vivir con sencillez y convicción la espiritualidad del amor y la misericordia de Dios, como sendero trazado por Nuestro Señor Jesucristo y la Bienaventurada siempre Virgen María.

Prepara nuestros corazones para el Triunfo del Inmaculado Corazón de María y el Reinado del Corazón Eucarístico de Jesús.

Que esta Colmena de Santidad sea para las almas un poderoso refugio y escuela de

virtudes. Queremos hacer la Voluntad de Dios tal como lo hizo la Santísima Virgen María.

Queremos ser un ejército fiel a la Inmaculada siempre Virgen María, poner en práctica sus virtudes, trabajar por el bien de nuestros hermanos, caminar en comunión y obediencia a la Santa Iglesia.

¡Oh, Espíritu Santo, te suplicamos nos concedas cuanto te pedimos! Amén.

B.- Súplica a María Santuario de Esperanza.

Soberana Señora, María Santuario de Esperanza, te saludamos con profunda alegría recogidos dentro de tu Corazón Inmaculado, que es escuela perfecta de santidad, que nos conduce al Sagrado Corazón de tu Hijo.

Fiel Sierva del Señor, humilde Madre, ayúdanos a perseverar sin desmayar en el camino del Señor. Que podamos experimentar en todo momento tu dulce compañía, para que, guiados por las enseñanzas maternas contenidas en tu Inmaculado Corazón, podamos avanzar en el camino de la santidad.

Ayúdanos, Madre Inmaculada a guardar, meditar y hacer vida el Santo Evangelio, en el silencio de nuestros corazones.

Muéstranos a tu Divino Hijo, realiza en este instante en favor de tus hijos, tu misericordiosa intercesión maternal que tuvo lugar en las bodas de Caná.

Une tus ruegos a los nuestros y nunca nos desampares. Que tu Corazón Inmaculado nos defienda siempre de todo mal y de todo peligro. Amén.

C.- Magnificat (Lc 1, 46-55).

Proclama mi alma la grandeza del Señor, se alegra mi espíritu en Dios mi Salvador, porque ha mirado la humillación de su esclava.

Desde ahora me felicitarán todas las generaciones porque el Poderoso ha hecho obras grandes por mí. Su Nombre es Santo y su misericordia llega a sus fieles de generación en generación.

Él hace proezas con su brazo, dispersa a los soberbios de corazón. Derriba del trono a los poderosos y enaltece a los humildes. A los hambrientos los colma de bienes y a los ricos despide vacíos.

Auxilia a Israel su siervo, acordándose de su santa alianza según lo había prometido a nuestros padres en favor de Abrahán y su descendencia por siempre.

Gloria al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo como era en principio ahora y siempre por los siglos de los siglos. Amén.

D.- Ofrecimiento y rezo del Santo Rosario.

El ofrecimiento e intenciones del Santo Rosario, se realizará en cada uno de los misterios, según las siguientes indicaciones:

- El primer misterio: por las intenciones del Santo Padre.
- El segundo misterio: por la santificación de los Sacerdotes.
- El tercer misterio: por la misión de la Fraternidad Misionera de Jesús y María.
- El cuarto misterio: por la conversión y la salvación de todas las almas.
- El quinto misterio: en desagravio y reparación al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.

Al finalizar el Santo Rosario, se debe leer y meditar la lectura del Santo Evangelio correspondiente al día.

Misterios Gozosos (lunes y sábado)

1. La encarnación del Hijo de Dios.
2. La visitación de Nuestra Señora a Santa Isabel.
3. El nacimiento del Hijo de Dios.
4. La Presentación del Señor Jesús en el templo.
5. La Pérdida del Niño Jesús y su hallazgo en el templo.

Misterios Gloriosos (miércoles y domingo)

1. La Resurrección del Señor.
2. La Ascensión del Señor.
3. La Venida del Espíritu Santo.
4. La Asunción de Nuestra Señora a los Cielos.
5. La Coronación de la Santísima Virgen.

Misterios Dolorosos (martes y viernes)

1. La Oración de Nuestro Señor en el Huerto de Getsemaní.
2. La Flagelación del Señor.
3. La Coronación de espinas.
4. El Camino del Monte Calvario cargando la Cruz.
5. La Crucifixión y Muerte de Nuestro Señor.

Misterios Luminosos (jueves)

1. El Bautismo en el Jordán.
2. La autorrevelación en las bodas de Caná.
3. El anuncio del Reino de Dios invitando a la conversión.
4. La Transfiguración.
5. La Institución de la Eucaristía, expresión sacramental del misterio pascual.

E.- Acto de Consagración al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.

Purísimos y Sagrados Corazones de Jesús y María, consciente de mi fragilidad y de mis pecados, vengo a ustedes con un corazón arrepentido y humillado, reconociendo mi pequeñez y mis limitaciones. Les expreso con sincero amor y devoción el anhelo ardiente de mi alma de pertenecerles en todo, para que así reinen sus Gloriosos Corazones en mi vida.

Deseo agradecerles en todo y para que esto se lleve a plenitud, les consagro total y exclusivamente mi alma, mi cuerpo, mis bienes espirituales y materiales, mis pensamientos y mis acciones, todo cuanto soy y todo cuanto tengo. Que mi ser entero les pertenezca.

Renuncio rotundamente al pecado, quiero vivir conforme a la dignidad de los hijos de Dios, viviendo la consagración a sus Corazones estoy seguro que he de alcanzar la santidad. Deseo servirles en el hermano, practicando buenas obras, siendo luz en medio de las tinieblas. Tengo la certeza que, al vivir confiado al resguardo de sus Corazones, en unidad con la Santa Iglesia, podré profundizar plenamente la vocación a la que he sido llamado.

Les suplico infundan en mi alma los efectos de amor y misericordia de esta voluntaria y sincera consagración a sus Santos y Poderosos Corazones.

Ante las dificultades y contrariedades de la vida, sean Gloriosos Corazones de Jesús y María, mi fortaleza, esperanza y alegría.

Todo esto lo quiero vivir diariamente por los méritos del Sagrado Corazón de Jesús y del Inmaculado Corazón de María. Amén.

F.- María Santuario de Esperanza Reina Victoriosa.

María Santuario de Esperanza, Reina y Madre Victoriosa, que por designio de Dios visitas a los pueblos como evangelizadora para conducir a tus hijos por el camino del bien, renueva la fe de tus hijos y defiéndelos del egoísta enemigo que los persigue para perderlos.

Ven, Soberana Reina, y con tu cetro poderoso destruye el mal que enferma al mundo. Ven, Reina Majestuosa, con tu ejército angelical, para que prepares y alistes a tus hijos, para que, por tu mediación y asistencia, puedan dar la buena batalla por el Reino de los Cielos.

Tu Inmaculado Corazón es victorioso y poderoso Soberana Madre, es terror y espanto para los demonios. El infierno tiembla tan solo al escuchar los latidos de tu Corazón. El fuego que brota de tu Corazón deja ciego a satanás y a sus secuaces.

María Santuario de Esperanza, danos tu bendición maternal. Amén.

G.- Súplica a Dios Padre por los Méritos de Jesús Eternamente Joven.

Amado Padre Celestial, te suplicamos humildemente que derrames tu gracia sobre las almas que meditan, alaban y veneran los misterios de la Santa y Eterna Juventud de tu Divino Hijo.

Haz que por sus méritos hallen siempre y en todo momento auxilio y bendiciones abundantes, para que, caminando a la luz de tu infinito amor, perseveren en el camino de la conversión y alcancen la santidad. Amén.

H.- Oración a los Santos Ángeles de la Esperanza.

Benevolentes amigos, Santos Ángeles de la Esperanza, ustedes que portan el estandarte de Nuestra Señora la Bienaventurada siempre Virgen María, Santuario de Esperanza, acompañen al pueblo santo de Dios en su caminar ante las grandes contrariedades y tribulaciones de la vida. Defiendan y protejan a la Santa Iglesia, librándola de todos sus enemigos, que podamos experimentar en todo momento su valiosa protección y compañía. Aviven en nuestros corazones la virtud de la esperanza, para que, a ejemplo de la Santísima Virgen, podamos tener siempre una fe sólida, inquebrantable, llena de confianza y certeza en las promesas de Dios.

Ustedes, amigos, que como un ejército celestial en orden de batalla están al servicio de Nuestra Señora, son los encargados de portar la Bandera de la Esperanza, proclamando así el Triunfo del Inmaculado Corazón de María y el Reinado del

Sagrado Corazón de Jesús Eternamente Joven en las almas. Ayúdenos a perseverar en el camino por la santidad y así vivir profundamente esta vocación primordial.

Que como Evangelios vivos podamos ser testimonios del amor y de la misericordia de Dios en el mundo, para así ser portadores de la esperanza ante la humanidad lacerada por la falta de amor, la desconfianza, el desánimo y el pesimismo.

Santos Ángeles de la Esperanza, rueguen por nosotros. Amén.

I.- Jaculatorias.

V: Jesús Eternamente Joven

R: Salva a los jóvenes del mundo entero

V: María Santuario de Esperanza

R: Ruega por nosotros, Santa Madre de Dios.

V: Glorioso Patriarca San José

R: Ruega por nosotros

V: San Miguel Arcángel

R: Ruega por nosotros

V: Ángeles de la Esperanza

R: Rueguen por nosotros

V: San Felipe Neri

R: Ruega por nosotros

V: Santa María Goretti

R: Ruega por nosotros

V: Santa Teresita del Niño Jesús

R: Ruega por nosotros

V: Santa Faustina Kowalska

R: Ruega por nosotros